

# *Des voix s'élèvent pour la levée du blocus de Cuba au siège du Parlement européen*

---



Bruxelles, 1er déc. (RHC).- Bon nombre d'activistes amis de Cuba ont exigé à Bruxelles la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété contre notre en février 1962.

Dans le cadre des journées d'action européenne contre le blocus, organisées les 29 et 30 novembre au Parlement européen, les participants ont fustigé cette politique hostile, conçue pour faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie, ainsi que son caractère extra-territorial.

Vania Ramirez, porte-parole du chapitre suédois du Comité international pour la Paix, la Justice et la Liberté des Peuples, a souligné que le blocus de Cuba par les États-Unis porte atteinte aussi aux ressortissants européens qui se heurtent bien souvent à des obstacles créés par le blocus pour accéder aux produits cubains.

Les participants ont également dénoncé les amendes dont Washington a frappé diverses banques européennes pour avoir réalisé des transactions avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149077-des-voix-selevent-pour-la-leeve-du-blocus-de-cuba-au-siege-du-parlement-europeen>



**Radio Habana Cuba**